
第 13回武蔵野市図書館運営委員会選書部会の記録 
 
日    時      平成 15年 11月４日  午後 6時 
場    所      中央図書館 ４階会議室 
出席委員       佐治俊彦部会長 宮部博史委員 浜 俊子委員 
 藤井佐和子委員 山崎三省委員 森川西部図書館長  丸本係長 
事務局出席職員 三木館長 小島課長補佐  柏倉係長 米山吉祥寺図書館長 

  並木主任  桐原主事  舩﨑専門委員 
  
議題及び内容 
○ 主な協議内容 

(1)議題 
①選書部会中間報告について 
②その他 
なお、主な意見等は以下のとおり。 

中間報告について 
・自分としてわかるけれども、分りにくいところがあるかも知れない。 
・問題は提起した。最終的な結論は出せませんでした。 
・誰に向かって出す報告か、図書館側に出すレポートだけれども一般の人が見た時にわから

ない用語が多いのではないだろうか。 
・中間報告の中間という言葉は外した方が良い。残された課題については多いということで片 
付けられる。 
・選書部会で出たものは出たと報告に出して良い。結論は本委員会かもしれないが年 4 回の本委
員会よりも選書部会のほうが重要なものもある。 
・選書部会で報告書を出すのなら、本委員会で全てを取り上げなくても良いのではないか。 
・具体的な討議はしていないけれども課題がありますというような書き方はどうか。 
・どういうカラーにすることによって選書の仕方が問われてくるのかと思う。YAを充実してゆき
たい。郷土のものは全て配架すべきものと考える。 
・本の盗難について項目を作ってほしい。 
・盗難防止の機器の導入は大事な問題だが、本委員会での問題だ。 
・検索及びレファレンスの充実は本委員会がやるべき内容であるので討議していない。 
・選書部会の内容は大体入りまとまっていると思う。 
・ 選書の実態がわからないので現状を知るということに時間がとられた。まだ分りきれていない。 
・全体の蔵書構成はこれでいいのか見えてこない。ジャンル分けが納得いかないため、統計で見

た際に、間違ってしまう。 
・知恵を出し合って、図書館の特色作りができるのではないか。 
・本につながるイベントがあると面白い。 


